

Golf und Senioren

Golf- ein alter Sport für junge und junggebliebene Menschen

„Kinder bewegen sich zu wenig“, „Jugend stark übergewichtig“, „Forderung nach täglicher Turnstunde“, usw -alles sehr berechnete Feststellungen und Forderungen.

Nicht ganz vergessen sollte man dabei das andere Ende der Altersskala, die Senioren mit ihren sportlichen Ambitionen und ebenfalls berechtigten gesundheitlichen Sorgen.

Golf ist ein auch für Senioren hervorragend geeigneter Sport, mit einer gut dosierbaren körperlichen Belastung, mit viel Bewegung an der frischen Luft, sozialen Kontakten und junghaltenden Emotionen.

Sicher schlägt man den Ball nicht mehr 300 Meter weit wie Rory, Bubba und Bernd, kann aber durch Taktik und feines kurzes Spiel doch einiges kompensieren.

Der neu eingerichtete Bundes-Sportförderungsfonds sieht diese Vorteile von Golf nicht so, hat Golf nur an 20.Stelle der förderungswürdigen Fachverbände gereiht, und mit 36 700.- Euro bedacht.

Seniorenfreundlichkeit ist bei diesem Ranking kein Kriterium, sonst wären Wettklettern (mit der zehnfachen Fördersumme), Rodeln, Skeleton, Kick-und Thaiboxen oder American Football nicht deutlich vor der Weltsportart Golf.

In Österreich bieten mehrere Seniorengesellschaften den reiferen Golfspielern eine breite Palette an Wettspielmöglichkeiten.

Die Seniorenrallye Mitte der Bundesländer Oberösterreich und Salzburg veranstaltet im Jahr 30 Turniere, mit insgesamt mehr als 2 500 Teilnahmen. Günstige finanzielle und organisatorische Rahmenbedingungen (z.B. Fahrgemeinschaften, Startgeld inklusive Essen 40 Euro.-) werden geboten.

Abschluss der heurigen Saison bildete Ende September ein schönes Turnier im Golfclub am Attersee-Westufer. Bei der anschließenden Feier in Nussdorf wurden nicht nur die Sieger geehrt, es gab auch eine kabarettistische Reflexion und eine Tombola für die Bewältigung der sozialen Aufgaben.

Zwei Tage später hat am wunderschönen GC Achensee in Pertisau der schon traditionelle Vergleichskampf gegen die Seniorenrallye West stattgefunden – mit einem Großaufgebot an ehemaligen Spitzensportler, großteils aus dem Ski-, Tennis – und Fußballlager.